

Brennholz – ein begehrtes Produkt aus heimischen Wäldern

Das Forstamt Darmstadt bietet auch in diesem Herbst wieder Brennholz zum Verkauf an. Eine einfache und ungefährliche Möglichkeit an Brennholz zu gelangen, ist der Kauf von Holz, das direkt am Waldweg liegt. Diese extra für den Brennholzverkauf vorbereiteten Holzstapel (Polter) haben eine Masse zwischen 5 und 10 Festmetern und eine Länge von 4 bis 6 m. Den Transport nach Hause organisieren Sie selbst. Eine Bestellung ist ab 5 Festmeter möglich und kann direkt per Mail, Fax oder Post erfolgen. Dazu steht ein Bestellschein auf der Homepage des Forstamtes Darmstadt bereit:

<http://www.hessen-forst.de/forstamt-darmstadt>

Auf dieser Seite können Sie sich zudem auch über die aktuellen Preise und andere Hinweise zum Thema Heizen mit Holz informieren. Um Ihre Wünsche zu berücksichtigen und für unsere eigene Planung erbitten wir Ihre Bestellung bis zum 01. November 2018.

Eine weitere Möglichkeit ist die Aufarbeitung von begrenztem Kronenrestholz. Für die Aufarbeitung des Holzes im Wald ist jedoch der Nachweis einer Schulung im Umgang mit der Motorsäge („Motorsägenführerschein“) aus Sicherheitsgründen erforderlich. Außerdem benötigen Sie eine geeignete Schutzausrüstung. Bei Interesse können Sie sich ab September zu den Sprechzeiten beim zuständigen Revierleiter Rudolf Schilling vormerken lassen (Donnerstag, 15 – 17 Uhr im Forsthaus, Papiermüllerweg 1). Tel.: 06151/14283

Für Mühltaler Bürger besteht außerdem die Möglichkeit, durch einen Unternehmer aufgearbeitetes, 1 Meter langes, gespaltene und aufgesetztes Brennholz zu erwerben. Hierzu liegt bei der Gemeinde Mühlthal (Zimmer 116 und Info) bis zum 31. Oktober 2018 eine entsprechende Liste aus, in die sich die Bürger mit Adresse und Telefonnummer eintragen lassen können.

Dieses Brennholz wird nach dem regulären Holzeinschlag gesondert aufbereitet.

Bei weiteren Fragen können Sie sich gerne an das Forstamt Darmstadt (06151/4091-0) oder die Gemeinde Mühlthal (06151/1417-125) wenden.

Die Brennholzsaison endet in der Regel jeweils am 31. März.